

Le Villefranchois
le 9 mars 2017

Le repas solidaire des élèves de Saint-Joseph



Un bol de riz servi à la cantine en guise d'action solidaire.

Ce vendredi 3 mars, 328 élèves ont participé au repas solidaire constitué d'un bol de riz et d'un fruit. Ainsi les élèves de Saint-Jo ont signifié leur solidarité avec les personnes dans le besoin car les bénéfices récoltés seront reversés à deux associations locales : Tables ouvertes et Comité Villefranchois de lutte

contre la faim.

Cette action est le lancement de l'opération « Journées solidaires de St Jo » qui est prévue du 3 mars au 26 avril avec d'autres temps concrets de solidarité à venir au sein de l'établissement.

Un grand merci à tous les participants.